

## “Autoritario, satanizar diálogo con partidos”

El condenar que la autoridad electoral mantenga diálogo con todas las fuerzas políticas no refleja más que autoritarismo, resaltó Lorenzo Córdova, consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), mediante su mensaje dominical difundido a través de su cuenta de Twitter.

“Lo raro, imprudente y condenable, habría sido que como titular del órgano del Estado encargado de proteger la democracia, me hu-

biera negado a reunirme y a dialogar con cualquiera de los partidos que forman parte de nuestro sistema político”, aseguró.

“Discutir tan intensamente, como sea necesario, pero de manera tan franca y honesta como sea posible es de democratas; por el contrario, descalificar y satanizar el diálogo es de autoritarios”, agregó.

Lo anterior, luego de que la semana pasada acudió a las plenarios de los grupos parlamentarios del PAN y el PRD, lo que le valió críticas del presidente Andrés Manuel López Obrador, quien indicó que no actuaba como una autoridad “imparcial” y no cuidaba las formas, así como críticas de otros actores de Morena.

Recordó que en 2020, Morena lo invitó, pero “desgraciadamente” la reunión no pudo concretarse, pero ha tenido canales de comunicación abiertos con los titulares de las bancadas parlamentarias y del Comité Ejecutivo Nacional del partido guinda.

Además, resaltó que las de hace unos días no son las primeras reuniones sino dos de “decenas” a las que ha asistido tanto en la Cámara de Diputados como de Senadores.

Indicó que seguirá aceptando invitaciones, siempre y cuando se trate de diálogos “francos y respetuosos”, pues serán indispensables en caso de concretarse la intención del Ejecutivo federal de enviar una reforma electoral.— *Diana Benítez*

### LA CRÍTICA.

El presidente López Obrador aseguró que Lorenzo Córdova no actuaba de forma imparcial al asistir a plenarios del PAN y PRD.

